

# Acusan de Manipular Precios de Café a Bolsa de N. York

BRASILIA, enero 12 (UPI).— El gobierno brasileño acusó a la Bolsa de Nueva York de manipular los precios del café en el mercado a futuro y estimó que el país tendrá dificultades para satisfacer las exportaciones hacia sus mercados tradicionales.

El ministro de Industria y Comercio dijo que debido a problemas climáticos la próxima cosecha brasileña, de acuerdo a las nuevas estimaciones, será una zafra de menos de 18 millones de sacos.

Los cálculos preliminares habían indicado que se llegaría a los 22 millones de sacos (60 kilos cada uno). "La Bolsa de Nueva York es un organismo especulativo que constantemente eleva o hace declinar las cotizaciones, sin relación con la verdad estadística del producto en el mercado mundial", dijo el ministro de Industria y Comercio, Roberto Cardoso Alves en una nota oficial distribuida el miércoles por la no-

—Favor pase a la página 35.

## Entrega de Documentos Caso North Afectaría Trabajo CIA Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

MIAMI, E.E. UU., enero 12 (AP).— El gobierno rehusó entregar documentos para el juicio del teniente co-

ronel Oliver North por que incluyen los nombres de varios funcionarios latinoamericanos vinculados a la Agencia Central de Inteligencia, dijo el jueves un diario local.

El gobierno teme que un debate cual-

—Favor pase a la página 27.

NUEVA YORK, enero 12 (UPI).— Los precios de las acciones subieron el jueves en activas transacciones al renovar los inversores una oleada de compras que comenzó el miércoles a la noche

—Favor pase a la página 27.

## Vetan Resolución ONU Sobre Derribo de Aviones Libios

NACIONES UNIDAS, enero 12 (AP).— La resolución presentada ante el Consejo de Seguridad de la ONU criticando al gobierno de Washington por el derribo de dos aviones militares libios Mig-23 la semana pasada, durante maniobras sobre el Mediterráneo, fue

vetada el miércoles por Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia.

La votación aprobó por 9 votos contra 4 el proyecto de resolución auspiciado por Argelia y otras naciones no alineadas que son miem-

—Favor pase a la página 27.

## Bush Reitera Apoyo a Líder Rebelde de UNITA

WASHINGTON, enero 12 (EFE).— El Presidente electo estadounidense, George Bush, continuará el apoyo militar y diplomático de Estados Unidos al grupo rebelde angoleño "UNITA", por "la importancia que tiene en el proceso de negociación para la reconciliación nacional de aquel país".

El diario "The Washington Post" in-

forma el jueves de que Bush reafirmó su apoyo al dirigente de la Unión Nacional para la Total Independencia de Angola (UNITA), Jonas Savimbi, en una carta que le envió el 6 de enero, en lo que parece ser la primera acción de política internacional del sucesor de Ronald Reagan en la Casa Blanca.

Bush indica al jefe —Favor pase a la página 27.



FUNERALES DE EX-PRESIDENTE. Lima, Perú, enero 12. Oficial rinde honores al féretro del ex-presidente José Luis Bustamante y Rivero, durante sus funerales el jueves. Bustamante y Rivero murió a los 94 años, el miércoles. Fue el creador de las 200 millas marítimas. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Washington

Elliot Abrams Reitera Dejará Cargo el 20



Elliot Abrams de enero.

WASHINGTON, enero 12 (AP).— El Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Elliot Abrams, dijo que dejará el cargo al momento en que el Presidente Ronald Reagan pase los poderes al Presidente electo George Bush, el 20 de enero.

Abrams no esperará a la llegada de su sucesor, que según las informaciones circulantes sería el banquero neoyorkino Robert Charles Helender.

Abrams anunció su retiro inmediato durante una despedida que se le dio el miércoles el Secretario de Estado, George Shultz, a quien le agradeció su respaldo durante su difícil gestión.

El asistente de Abrams, Michael Kozak, quedará a cargo del despacho hasta que el nuevo subsecretario tome posesión.

### Temuco

Erupción del Lonquimay Causa dos Intensos Temblores en Chile

TEMUCO, Chile, enero 12 (UPI).— Dos fuertes sismos sacudieron el jueves a la zona aledaña al sureño volcán Lonquimay, que entro en erupción el día de Navidad.

La policía dijo que los temblores provocaron pánico entre los habitantes del sector, pero tras un recorrido por el sector se comprobó que no hubo víctimas ni daños.

Radioemisoras locales dijeron que uno de los sismos, ocurrido minutos después de la medianoche, tuvo una magnitud de entre siete y ocho grados, en la escala Richter. Un segundo sismo, de menor magnitud, sacudió a la zona alrededor de las tres de la madrugada, aumentando la inquietud de los lugareños, dijeron las autoridades.

—Favor pase a la página 51.



SEGUIRAN COMBATIENDO. Konarha, Afganistán, enero 12. Rebeldes capturaron un tanque soviético a comunistas afganos, en la provincia de Konarha. Los rebeldes afirman contar con suficiente material bélico, para seguir combatiendo a las tropas de Afganistán y soviéticas. (Cable-foto AP).

## Militares Despiden a Reagan con Desfile

WASHINGTON, enero 12 (AP).— El Departamento de Defensa organizó el jueves un desusado "desfile especial" de 45 minutos como despedida oficial, por parte de las Fuerzas Armadas, del Presidente saliente Ronald Reagan.

En una respuesta a los honores militares que le fueron concedidos durante la ceremonia, Reagan encomió a

los 595 hombres y mujeres en las Fuerzas Armadas que, según dijo, habían muerto en defensa de la libertad desde que asumió la presidencia en 1981.

"Durante los últimos ocho años, se ha resta-

—Favor pase a la página 35.



DESPIDEN A REAGAN. Base Aérea Andrews, Washington, enero 12. El Presidente Ronald Reagan (Izq.), acompañado por el coronel William Williamson, pasa revista a las tropas, durante una ceremonia de despedida, en la Base Aérea Andrews. (Reuter).

## Modificó el Mundo Afirma Reagan en Ultimo Discurso

WASHINGTON, enero 12 (AP).— El Presidente Ronald Reagan se despidió el miércoles por la noche de la nación, tras ocho años en el cargo, indicando que "nuestra intención era modificar una nación y en cambio hemos modificado el mundo".

En un discurso pronunciado desde la oficina Oval de la Casa Blanca y transmitido por televisión y radio a todo el país, a nueve días de que termine su mandato presidencial, Reagan dijo que su principal pesar era el enorme déficit del presupuesto, que se había acumulado tras la

mayor reducción de impuestos en la historia de Estados Unidos.

Indicó estar orgulloso de la recuperación experimentada por el país luego de la recesión de los años 1981-1982 y por la "recuperación de nuestra moral". Pero señaló que lamenta en cambio no haber podido reducir el gran déficit presupuestario.

Reagan dijo que Estados Unidos se había recuperado de un estancamiento económico y moral durante los años de su gobierno y agregó que otras naciones habían reconocido

—Favor pase a la página 53.